

PEUGEOT Ctra. de Jaén, 19 958 15 50 11 http://www.nortusa.es E-mail: informacion@nortusa.es

GRANADA TELEVISION NOTICIAS GRANADA TELEVISION Y SI TE LO PIERDES... LO PODRÁS VER ONLINE EN NUESTRA VIDEOTECA

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 BLOGS

El Tiempo: cielos nubosos con lluvias abundantes en el interior

75 años Radio GRANADA LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO Miércoles, 21 de octubre de 2009 BAZA Máx. 17° Min. 4°

Hoy Por Hoy Carles Francino OIR AUDIO

Buscar

El Ayuntamiento, reacio al sistema de bicicletas propuesto por la Junta

El Ayuntamiento de Granada se ha mostrado hoy reacio a la propuesta lanzada por la Junta de extender a la ciudad el sistema de préstamos de bicicletas que ya se ha puesto en marcha en la Universidad de Granada para reducir el tráfico, y ultima por su cuenta un plan para implantar una iniciativa similar. El concejal de Movilidad, José Manuel García Nieto (PP), ha indicado que si la propuesta de la Junta pasa por que el Ayuntamiento asuma el mantenimiento de las bicicletas, sería difícilmente asumible porque este aspecto es precisamente el más costoso. Ha manifestado en cualquier caso la disponibilidad del Ayuntamiento a escuchar la propuesta de la Delegación de Innovación de la Junta si ésta perfila y detalla la iniciativa.

García Nieto ha señalado no obstante que ultima por su cuenta un plan, ideado desde hace tiempo y que dará a conocer el próximo lunes, relacionado con la implantación de puntos de bicicletas de alquiler, pero más "coherente" a su juicio que el que se ha instalado en la Universidad de Granada auspiciado por la Junta.

La propuesta que la Junta pretende trasladar al Ayuntamiento, lanzada recientemente por el delegado de Innovación, Francisco Cuenca, prevé la instalación en una primera fase de entre 150 o 200 bicis repartidas por distintos puntos de la ciudad, que se sumarían al medio centenar con el que cuenta la Universidad y a las que dispondrán Maracena y Armilla en 2010.

El funcionamiento sería similar al sistema de préstamos implantado en la Universidad, según el cual los estudiantes, tras abonar diez euros anuales en concepto de seguro de responsabilidad y accidentes, reciben un número de clave que envían a través de un mensaje telefónico para identificar la bici, que podrá retirarse por un periodo máximo de una hora, y el puesto en el que se ubica.

La iniciativa, según informó entonces Cuenca, requeriría del Ayuntamiento la elaboración de un plan de movilidad que incluya alternativas al transporte privado que favorezcan el uso de las bicicletas, mientras que la Consejería de Innovación correría con los gastos de la infraestructura, lo que incluiría la implantación de bancadas y la aportación del material móvil.

Publicada el Martes, 20 de Octubre de 2009 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrate por favor

Radio Granada S.A © [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



La Radio, en directo

- SE2 - Radio GRANADA
- SE2 - Radio MOTRIL
- SE2 - Radio GUADIX
- SE2 - Radio BAZA
- SE2 - Carrusel Deportivo GRANADA
- SE2 - ÚLTIMO BOLETÍN INFORMATIVO
- dial - Cadena Dial
- 40 Principales
- m80 - m80 Radio
- Radiolé - Radiolé
- Máxima FM

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail

AYUDA PSICOLÓGICA
por Juan Francisco Delgado

UNA RECETA PARA LA SALUD
por Juan Carlos López

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web